



熊野東中通信 NO.4



自律した生徒の育成 令和6年9月18日号

～思考、判断、実践～

熊野町立熊野東中学校 校長 草本 泰宏

〒731-4213 安芸郡熊野町萩原一丁目23番1号

TEL082-854-7111 e-mail: higasiyh@piano.ocn.ne.jp

<http://kuma7111.ec-net.jp/>

東中 HPQR コード



夏休み終了！活躍の2学期がスタートしました！

～目的をもち落ち着いた表情から2学期に大いに期待です！～

9月2日（月）2学期の始業式を行いました。

2学期は行事も多く活躍する場面も満載です！！皆さんの輝く場面を演出する計画を先生方も一生懸命考えてくれています。

さあ、みんなで協力し大きな力を発揮して存分に力を伸ばしていきましょう！

【校長式辞】

おはようございます。

皆さん、元気に夏休みを過ごしましたか？

先週から一部授業や補修等は始まっていますが、今日9月2日から正式な2学期のスタートです。前半はパリオリンピックでの日本選手の活躍に盛り上がった今年の夏休みも、後半は宮崎県南部で発生した地震や長い期間日本近辺に滞在した台風に大きく左右されてしまいました。全体的に大変暑い夏休みでもありましたが、大きな事故や病気の報告もなく、こうして皆さんとともに2学期をスタートできることを、とても嬉しく思います。

さて、皆さんはこの夏休みをどのように過ごしたでしょうか。

私はお盆を利用して県外の大学に通う娘のところに行ってきました。距離があるためなかなか行き来ができませんが、一人暮らしも4年目となり、娘が自分のペースで工夫して生活している様子を見ることができて、本当に安心しました。

日常からよく電話があり、最近はビデオ通話もできるので時々娘が家にいるような錯覚をすることもありますが、やはり同じ空間で一緒に過ごす中で、お互いの大切さや一緒にいられる喜びを感じることができました。

娘が大学受験をしたのは約4年前、忘れもしないのは受験当日の朝5時に、受験に同行して行っていた妻から電話がかかってきたことです。娘が広島よりも大きな都市で家を出て一人暮らしをすることに不安を感じ、「試験を受けない」と言っているという電話でした。私は娘の思いに驚きましたが、これまで頑張ってきた力を試すためにも、指導し励ましてくれた高校の先生方等に感謝の気持ちをもって受験だけはしたらどうかと話をしました。今はその大学に通いながら大好きな趣味も見つけて、色々悩みながらも大学生活を楽しんでいるようです。そんなことを思い出しながら、娘のわずかながらの成長を喜ぶことができました。

親は皆わが子のことで様々に悩みます。その悩みを一緒に乗り越えて、ともに成長します。そして何よりわが子の成長に心から喜びを感じ、また支えてやりたい、一緒に頑張りたいと思います。

思春期の皆さんは子供から大人へ心身ともに大きく成長している真っ最中です。大きな成長をするための悩みや迷いも大きいのは当然です。しんどいことも多いと思いますが、自分の輝かしい未来を、将来を思いながら、皆さんの成長に全力で支援をくれる保護者の皆さん、貴重な時期をともに過ごして充実させてくれる仲間たち、先生方、地域の方々などへ感謝の気持ちをもって、しんどい時には周囲に支えてもらいながら皆で一緒に頑張ってください。



さあ、皆さん。この2学期は体育祭や文化祭など、皆さんが力を発揮しながら大きく成長できる場面が満載です。体育祭に向けても応援団を中心に準備してくれているので、本番がとても楽しみです。暑い日が続きますが、体調管理にも気をつけて、「協～努力・協力・団結力～」のローガンの基、心を一つに皆で大きな達成感を感じられる体育祭にしていきたいと思います。

また3年生も進路決定に向けて本格的に動きが始まります。一日一日を、一時間一時間を大切に過ごしてください。

この2学期が終われば、3学期は来年度へ向けた準備が始まります。皆で団結して色々な事にチャレンジし熊野東中学校の伝統をしっかりとつないでいける2学期になるよう期待しています。

始業式には全校生徒が落ち着いて無言移動を完了し、5分も早く式を始めることができました。皆でやるべきことにしっかり取り組みながら2学期を充実したものにできる、そう実感した始業式でした。

この始業式のように目的をもって何事にも臨めば、落ち着いて丁寧に取り組むことができます。授業や部活動等、日常の当り前を頑張っこそ、行事等での皆さんの頑張りが輝きを増し、達成感を高め、力をより大きく伸ばす。そして、その姿が見る人に感動を与えてくれます。そんな輝く場面が沢山見られることを心から願っています。

酷暑の中、体育祭で東中生徒が躍動！！ ～生徒の皆さん、たくさんの輝く姿をありがとう！！～

9月14日（土）第43回体育祭が開催されました。

気温が35度を越える大変暑い中でしたが、生徒の皆さんは最後までチームワークを発揮し、競い合い、支え合い、とても楽しい体育祭にしてくれました。練習から本当に暑い日が続く中、応援団を中心に作り上げてきた体育祭が、このように素晴らしいものになったことを嬉しく思います。

工夫を凝らした応援団の演技は体育祭を大いに盛り上げてくれましたし、最後まで皆で全力を出し切った全員リレーはどの学年のどのクラスも立派でした。3年生の「ローハイド」、2年生の「栄光の架橋」、1年生の「台風の目」、そして全学年で取り組んだ「みんなでジャンプ」、練習から見てきましたが皆で意見を出し合い、みるみる上達していきましたね。勝敗はつきましたが、どの競技でも今年のテーマ「協～努力・全力・団結力」を、心を一つに体現し競い合ったからこそ素晴らしい体育祭になったのだと思います。

3年生の皆さん。暑い中、応援団を中心によく全体を引っ張ってくれました。最高学年になってから皆さんは大きく成長しています。お互いを大切にしんどくても皆で頑張り、大きく成長する姿をこれからも1・2年生に見せてやってください。1・2年生の皆さんはそれを来年度にしっかり引き継いでほしいと思います。2学期はまだ始まったばかりです。この勢いをこれからの学校生活につなげ、大いに力を伸ばしていきたいと思います。

今年は暑さ対策のため、東中ソーランと閉会式を保護者や地域の皆さんにお見せすることができませんでした。本当に残念です。体育祭の運営に係り、PTA役員、彼岸船保存会の皆さんなど多くの協力をいただきました。いつも私たちの学校生活を支援してくださっている方々に感謝の気持ちをもって、今後も皆で頑張っていきたいと思います。

本当にお疲れ様でした。感動をありがとう。

(HPに閉会式について掲示しておりますので、是非ご覧ください。)

【体育祭結果】

あずぼん賞（ラジオ体操、練習態度、当日の動き）	赤組
応援団賞（応援合戦）	赤組
最優秀組団賞（競技の総得点 青300点 黄280点 赤320点）	赤組

※僅差でしたが、赤組が3冠を達成しました。全ての団とも本当によく頑張りました！！

